

Satbrimob Polda Banten Ikuti Upacara Peringatan Hari Pahlawan

Ayu Amalia - BANTEN.BERITATERBARU.CO.ID

Nov 10, 2024 - 20:48



Serang - Tanggal 10 November merupakan hari yang istimewa bagi masyarakat Indonesia. Pada hari ini diperingati sebagai Hari Pahlawan Nasional.

Tak hanya itu, di dunia internasional, tanggal 10 November juga menandai sejumlah peringatan menarik. Sebut saja di antaranya ada Hari Sains Sedunia, Hari Akuntansi Internasional, dan Hari Imunisasi Sedunia.

Hari Pahlawan diperingati pada tanggal 10 November setiap tahunnya di Indonesia. Hari ini bertujuan untuk mengenang jasa-jasa para pejuang kemerdekaan di masa lalu.

Mengutip Pedoman Penyelenggaraan Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2024 yang dirilis Kementerian Sosial RI, tanggal 10 November merujuk pada peristiwa pertempuran besar yang terjadi di Surabaya pada tanggal 10 November 1945. Pertempuran tersebut adalah perang pertama Indonesia dan Asing pasca proklamasi kemerdekaan.

"Memperingati hari besar Hari Pahlawan Nasional"

Memperkuat nilai nilai kebangsaan dan mengenang jasa para pahlawan “
pungkas Kombes Pol. Imam Suhadi S.I.K

Hari Sains Sedunia (World Science Day) merupakan sebuah tradisi tahunan yang diperingati setiap tanggal 10 November. Mengutip Nasional Today, peringatan ini bertujuan untuk merayakan peran sains dalam perdamaian dan pembangunan global.

Banyak penemuan dan inovasi para ilmuwan telah memberikan dampak nyata bagi kehidupan di seluruh dunia. Sains berperan dalam pembangunan ekonomi, pengentasan kemiskinan, literasi, hingga gizi yang lebih baik.

Penetapan Hari Sains ini bermula pada konferensi UNESCO dan Dewan Internasional untuk Sains pada tahun 1999. Acara tersebut berlangsung di Hongaria.

Pada tahun 2002, Hari Sains Sedunia untuk Perdamaian dan Pembangunan pertama kali dirayakan di seluruh dunia. Berbagai lembaga swadaya masyarakat (LSM), lembaga pemerintah, pusat penelitian, lembaga pendidikan dan perguruan tinggi berkumpul untuk merayakan hari spesial tersebut.

Hari Akuntansi Internasional

Selain para ilmuwan, para akuntan di seluruh dunia juga merayakan tanggal 10 November sebagai Hari Akuntansi Internasional. Hari ini bertujuan untuk mempromosikan dan mengakui profesi akuntan di seluruh dunia.

Para akuntan telah bekerja untuk memastikan keuangan perusahaan dan organisasi tetap teratur dan tercatat dengan rapi.

Mengutip laman Binus University, Sejarah International Accounting Day bermula dari seorang biarawan Italia bernama Luca Pacioli. Pada tahun 1494, ia menerbitkan buku "Summa de Arithmetica, Geometria, Proportioni et Proportionalita", yang memperkenalkan konsep dasar akuntansi seperti debet dan kredit.

Hari Imunisasi Sedunia

Terakhir ada peringatan Hari Imunisasi Sedunia yang juga dirayakan hari ini, 10 November 2024. Tujuannya untuk menyebarkan kesadaran tentang manfaat

vaksinasi kepada masyarakat.

Orang yang tak mendapatkan imunisasi hanya akan mengakibatkan mudah terkena penyakit. Dengan vaksin dan imunisasi, berbagai penyakit pun bisa dicegah.

Vaksin juga telah membantu memberantas pandemi COVID-19 yang telah menginfeksi jutaan orang di seluruh dunia dalam beberapa tahun terakhir. Karena itulah, pada Hari Imunisasi Sedunia, sangat penting untuk mengedukasi masyarakat tentang pentingnya vaksinasi.